

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah melakukan analisis terhadap data yang telah di peroleh dari lapangan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi mengenai "Optimalisasi Masjid Agung Kota Kediri Sebagai Pusat Pendidikan Agama Islam", maka dapat di simpulkan sebagai berikut :

1. Bahwa peran dan fungsi Masjid Agung Kota Kediri sebagai pusat kegiatan keagamaan, dalam mengoptimalisasikan peran dan fungsi Masjid Agung tersebut maka terdapat adanya beberapa kegiatan keagamaan yang rutin di laksanakan di Masjid Agung Kota Kediri ini seperti adanya penerapan ibadah yang sudah berjalan rutin seperti sholat jama'ah lima waktu, tahlil setiap malam jum'at, sholat gerhana, dan sholat dua hari raya yaitu idul fitri dan idul adha. Selain Ibadah, peran dan fungsi masjid dalam kegiatan keagamaan lainnya yaitu adanya lembaga pendidikan dan kajian dakwah islam yang berfungsi untuk menambah ilmu pengetahuan masyarakat terutama dalam ilmu agama, agar nantinya masyarakat dapat memiliki pedoman hidup yang terarah.
2. Bahwa kegiatan-kegiatan yang ada di Masjid Agung Kota Kediri sebagai pusat pendidikan agama dan dakwah Islam, yaitu dengan adanya Madrasah Diniyah sebagai lembaga pendidikan yang dapat membantu dalam mengoptimalisasikan Masjid Agung sebagai pusat pendidikan Islam, selain adanya Madrasah ada juga kegiatan remaja masjid, kegiatan majelis taklim ibu-ibu, dan kegiatan pengajian ahad pagi, kegiatan

tersebut merupakan bentuk optimalisasi Masjid Agung dalam mengembangkan keilmuan melalui pendidikan dan kajian dakwah. Selain itu ada juga perpustakaan Islam yang menjadi sarana pendukung untuk memperluas pengetahuan tentang ilmu agama. Dengan adanya berbagai jenis kegiatan yang ada di Masjid Agung Kota Kediri tentunya sedikit demi sedikit dapat menjadikan Masjid Agung seperti pada zaman rosululloh, yaitu tidak hanya sebagai tempat ibadah saja melainkan dapat menjadi pusat pendidikan dan juga lembaga sosial lainnya.

## **B. Saran**

Dari kesimpulan di atas, maka penulis mengemukakan beberapa saran sebagai harapan yang ingin di capai, sekaligus kelengkapan dalam proses penyusunan skripsi ini :

1. Melalui skripsi ini, penulis menyarankan kepada pengurus Masjid Agung Kota Kediri agar selalu dapat mengoptimalkan serta mengembangkan lagi peran Masjid Agung sebagai pusat pendidikan agama dan dakwah Islam
2. Melalui skripsi ini, dapat di jadikan bahan refrensi bagi penelitian selanjutnya, khususnya terkait dengan optimalisasi masjid sebagai pusat pendidikan agama islam.
3. Penulis menyadari meskipun skripsi ini telah di tulis dengan semaksimal mungkin, namun dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan dan kelemahan, maka disini penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca.